

# *Rafael Correa reitera su apoyo incondicional a Evo Morales*

---



La Habana, 11 nov (RHC) El expresidente de Ecuador, Rafael Correa, reiteró su apoyo incondicional al exdignatario boliviano Evo Morales, quien renunció a su cargo en aras de la paz y la tranquilidad ciudadana en su país.

En su cuenta personal en Twitter, afirmó Correa su solidaridad con todas las víctimas de la violencia generada por la derecha opositora e instó a los bolivianos humildes a no desesperarse porque a su juicio, todo será cuestión de tiempo.

Al respecto, precisó que la derecha no quiere a Evo en las elecciones como tampoco quieren en Brasil a Lula y en Ecuador a Correa por el sencillo hecho de que saben que en todos los casos serán derrotados.

Asimismo, el canciller de México, Marcelo Ebrard, cuestionó el silencio cómplice de la Organización de Estados Americanos frente al golpe cívico-militar en Bolivia y afirmó que exigirá una reunión urgente.

En conferencia de prensa, insistió Ebrard en que es inadmisibile que las fuerzas armadas de un país pidan la renuncia de un presidente electo por el pueblo y reiteró la postura de México en aras de reivindicar el orden constitucional y la democracia en Bolivia.

Al respecto, el gobierno de Rusia llamó al diálogo político y a la búsqueda de una solución constitucional en Bolivia, en aras de alcanzar la paz, la tranquilidad y el restablecimiento de la gobernabilidad de las instituciones públicas de esa nación.(PL)



**Radio Habana Cuba**